

08.04.2019 - 15:08 Uhr

Europcar développe la flotte de cabriolets**Zurich (ots) -**

Juste à temps pour le printemps, Europcar a développé la flotte de cabriolets. De nouveaux véhicules des marques Audi, Mercedes-Benz et Chevrolet viennent agrandir le parc automobile existant. Ce printemps, le plus grand loueur de Suisse propose à nouveau quelques éléments phares. Depuis début avril, les modèles cabriolets ci-après peuvent être loués auprès d'Europcar dans toute la Suisse:

- Audi A3 Cabriolet
- Audi A5 Cabriolet
- Mercedes-Benz Classe C AMG-Line Cabriolet
- Mercedes-Benz Classe E AMG-Line Cabriolet
- Chevrolet Camaro Cabriolet

«La vaste offre de cabriolets complète notre gamme de modèles à la perfection. Nous soulignons ainsi la polyvalence de notre flotte et offrons à nos clients l'embarras du choix ainsi qu'un maximum de plaisir au volant pour les prochains mois», explique Carlos Sardinha, Managing Director Europcar.

Pour plus d'informations, consultez le site www.europcar.ch

Contact:

Martin Helg
Chef Marketing & Partnerships
Tél.: +41 44 804 46 87
martin.helg@europcar.ch

Medieninhalte



Mercedes Benz E-Klasse AMG-Line, Audi A3 Cabriolet und Chevrolet Camaro Cabriolet (de gauche à droite) Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100001252 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/AMAG Group AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001252/100826767> abgerufen werden.